

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 10/MAYO/2013

Se aprecia el peso tras sorpresiva mejora de Fitch

RODRIGO PACHECO: Tras la sorpresiva mejora de la nota soberana de México por parte de Fitch Ratings, el peso mexicano se apreció este jueves 0.17 por ciento, según el precio final del Banco de México.

La moneda nacional osciló entre los 11.9370 y los 11.9950 unidades por dólar durante la sesión. Ya se superó, podríamos decir, estamos en territorio psicológico por debajo de los 12 pesos por dólar.